

わくわくサマースクールお世話になりました

8月2日(土)、朝の奉仕作業に続いて、九町小学校閉校イベント「わくわくサマースクール」が開催されました。保護者の皆様には、企画や運営に御尽力いただき、心より感謝申し上げます。皆様のおかげで、子供たちも私たち職員も笑顔あふれるひとときを過ごすことができました。この日の経験は、令和7年の夏の思い出と共に、九町小学校での大切な記憶として子供たちの心に残っていくことと思います。

奉仕作業では、お父様方に運動場周辺の木々の剪定をしていただきました。おかげで、最後の運動会を整った環境の中で行うことができます。本当にありがとうございました。

また、サマースクールに向けて買い出しやおにぎりの準備をしてくださったお母様方にも、心からお礼申し上げます。子供たちはお腹いっぱい食べて、大満足の様子でした。準備の陰には多くの見えない御苦労があったことと思います。

「学校かくれんぼ」では、最後までかくれていた1年生と3年生の頑張りに、思わず拍手がわき起こりました。その姿に「おおかみと7匹の子ヤギ」のお話を重ねて、微笑ましく感じました。子供たちの楽しそうな笑い声と、見つかったときの残念そうな声が、校舎のあちこちに響いていました。

さらに、出店を準備してくださった伊方サービスの皆様にも深く感謝いたします。地域や保護者の方々の温かいお気持ちと御協力のおかげで、サマースクールを無事に開催することができました。子供たちを大切に思う心がつながった、あたたかい一日となりました。

九町小学校での日々は、一日、一日と過ぎていきますが、これからも、学校を囲む地域の絆を大切にしていきたいと感じています。

